

Con éxito se llevó a cabo en Belgrano Club el encuentro infantil de rugby “Genaro Fortunato”



Como habíamos adelantado desde nuestro Diario, el sábado pasado el Belgrano Rugby Club realizó un emotivo encuentro de rugby denominado “Genaro Fortunato” el cual fue organizado por amigos que jugaron al rugby con él.

Sobre el evento, Claudio Díaz, uno de los organizadores y coordinador, brindó detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

“La verdad que salió impecable el encuentro y muy sorprendidos por la cantidad de gente que nos acompañó. En principio contábamos solo con la presencia de jugadores de las categorías M14 y M15 pero se nos sumaron dos divisiones de M13, una de San Jorge y una de Rosario. Fueron 287 chicos en total los que participaron. Fue un encuentro totalmente recreativo y lo que hizo que fuera muy emotivo”.

Añadió que “los que jugamos alguna vez con Genaro y su familia y toda la gente del club estuvimos trabajando codo a codo para que esto saliera así, y además decir que fue muy emotivo y estamos muy orgullosos de ello”.

“Estaba todo armado para sábado y domingo y se cayeron dos grupos por este tema del combustible, por lo que comenzamos a partir de las 10 de la mañana del sábado con los actos protocolares y desde las 11 con el encuentro deportivo. De todos modos, los chicos por reglamento no pueden jugar más de una hora, por lo que hicimos tiempos de 20

minutos y así jugaron todos. Terminamos a las 15 de jugar y de allí pasamos al tercer tiempo que fue impecable, el clima de camaradería, las menciones a los clubes que nos visitaron y el hermoso clima que se vivió fue impecable. Espero que este sea el primero de muchos encuentros”, señaló.

Para concluir Díaz dijo que “los equipos que vinieron ya se comprometieron para el año que viene a los que se suman los que se quedaron con las ganas de venir. Sabemos que el año que viene va a venir más gente. En este aspecto quiero agradecer a San Jorge Rugby Club que nos prestaron una cancha para poder jugar porque el club nos quedó chicos por la cantidad de chicos que participaron. También a la familia de Belgrano que trabajó para que todo saliera impecable y a la familia Fortunato por estar siempre presentes”.